



# MAEBASHI FOCUS

## 国際交流員 (CIR) ニュースレター

前橋市消防局の国際消防救助隊というチームをご存知ですか。このチームは、海外で災害が発生した際に被災地に派遣される登録隊員で構成されており、彼らは日々厳しい訓練に取り組んでいます。そして、現地の関係者や被害者等と支障なくコミュニケーションが取れ、救助活動が円滑に行えるよう、英語力の重要性が今まで以上に高まって来ている状況です。



その英語を活用した訓練として、私は昨年11月、訓練にアドバイザーとして参加しました。災害を想定した情報収集訓練において、崩壊した建物の管理人や住居人の役を演じた後、英語の発音やフレーズを振り返り、アドバイスをを行いました。

また、瓦礫の下で閉じ込められている状況を想定し、要救助者役で参加した時、災害に遭われた方の気持ちになり、自然と涙が出てしまい、助けに来てくれる人への感謝の気持ちを肌で感じました。今年より、消防局から語学力向上研修の講師依頼を受け、月一回のレッスンを担当するようになりました。防災関係の単語やフレーズの復習、ペアワークやロールプレイ、簡単な発音・聞き取りゲームなど、現場で役立つような実践練習を実施しています。将来、英語を使う救助等において、このレッスンが少しでもみなさんの助けになれば幸いです。

